

Fidel Castro reçoit María Gabriela Chávez l'une des filles du leader vénézuélien Hugo Chávez



La Havane, 29 avril (RHC)- (RHC/Juventud Rebelde/Cubadebate)- María Gabriela Chávez, fille de feu le président vénézuélien Hugo Chávez a été reçue ici, à La Havane par le leader historique de la Révolution Cubaine. La rencontre a duré plus de 3 heures.

Au sujet de la rencontre, María Gabriela Chávez, a écrit sur le réseau social Instagram:

@gabychvz: LE RETOUR DE L'AMI « Tous les amis de l'ami ont l'âme brodée avec les phrases qu'il nous a dites avec un sourire décontractée ».

Au cours de mon séjour de retour à l'île Géante, j'ai eu l'honneur de converser durant trois heures avec mon cher Fidel, commandant de tous les temps. Ensemble, nous avons évoqué les expériences et les moments que j'ai partagés avec mon père aimé.

Fidel n'oublie pas ses amis, ce qui me remplit de joie, de beaux sentiments et surtout d'un engagement immense. Il m'a offert cette photo que je veux partager avec vous aujourd'hui « Tout porte ton nom, père ». Après je partagerai d'autres photos de cette rencontre magnifique.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/21789-fidel-castro-recoit-maria-gabriela-chavez-lune-des-filles-du-leader-venezuelien-hugo-chavez>



Radio Habana Cuba